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www.guarbecque.fr                                                    BULLETIN MUNICIPAL – MARS 2013 

Conception : Commission « Information et Communication »                           N° 35 

Chères Guarbecquoises, chers Guarbecquois 
 

Cette année verra la mise en place de  la réforme des rythmes 

scolaires dans les écoles maternelles et élémentaires. L’ article 

D521-10 du code de l’éducation prévoit que les heures 

d’enseignement sont organisées les lundi, mardi, jeudi, vendredi 

et le mercredi matin, à raison de 5h30 maximum par jour et de 

3h30 maximum par demi-journée. Ce changement va impliquer 

pour les familles, les enseignants et la municipalité des 

adaptations par rapport aux modifications des horaires. 

Du 1
er

 mars au 2 avril 2013 se déroulera une enquête publique 

concernant le Plan de Restauration et d’Entretien du Guarbecque 

et de ses affluents présentée par les Communautés de Communes 

Artois Lys et Artois Flandres. Le commissaire enquêteur sera à la 

Mairie de Guarbecque le 25 mars de 9h à 12h. 

Les travaux intérieurs de la future Mairie ont démarré depuis 3 

semaines. La démolition d’une partie des  bâtiments  et  

l’aménagement extérieur  ont été retardés par les conditions 

météo.     

Votre maire 

     Christophe Fiancette 
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Tout d’abord, merci à Didier Depaeuw, adjoint à la 

communication, pour ce superbe diaporama qui retrace 

les moments importants de l’année 2012.  

La cérémonie des vœux est un moment privilégié qui permet à notre communauté villageoise de se rassembler et 

de se retrouver dans la convivialité. En cette période difficile que nous traversons, la commune, cellule élémentaire 

de notre démocratie, demeure l’institution la plus respectée des français car le contact entre les élus et les citoyens 

est direct, sans artifice ou intermédiaire, au plus près des préoccupations de chacun dans sa vie de tous les jours. 
Pour commencer, je tiens à vous souhaiter à tous une excellente année 2013, la santé, le bonheur, la réussite dans 

vos projets… Certains d’entre vous ou de vos proches connaissent des difficultés ou sont frappés par la maladie, le 

deuil, le chômage, la solitude,…A tous ceux-là, j’adresse un message de fraternité, de chaleur humaine et d’espoir. 

J’ai une pensée pour notre Maire honoraire, Eugène Morin qui nous a quittés l’an passé. Il avait été Maire de 1965 

à 1995 ainsi que pour Mr Francis Gallois ancien adjoint de 1977 à 2001. 

Pour partager ce moment de vœux, je tiens à remercier nos invités de marque qui nous font l’amabilité d’être 

présents ce soir : Monsieur le Député, Messieurs les conseillers Généraux , Madame et Monsieur les conseillers 

régionaux , Messieurs les présidents des communautés de communes, Mesdames et Messieurs les adjoints et 

conseillers municipaux, Mesdames et Messieurs membres du conseil d’administration du centre communal 

d’actions sociales, Mesdames et Messieurs les élus des communes voisines et amies venus nombreux, Madame la 

secrétaire de Mairie et les membres du personnel communal, Monsieur l’Abbé, Mesdames et Messieurs les 

représentants des services de l’Etat ou des collectivités territoriales, de la gendarmerie, des sapeurs pompiers, du 

corps enseignant, Mesdames et Messieurs les présidents d’associations, Mesdames, et Messieurs les commerçants 

et artisans et à vous tous Guarbecquois et Guarbecquoises. 

C’est le moment de remercier ceux qui travaillent autour de moi. Tout d’abord l’ensemble des personnels des 

services municipaux pour leur travail efficace au service de la commune. J’en profite aussi comme Cathy pour 

remercier Bernard pour le travail de qualité qu’il a réalisé comme secrétaire de Mairie et de l’aide qu’il apporte 

encore bénévolement pour transmettre son savoir. Bienvenue à Mme Emmanuelle Barez qui remplace Cathy à 

l’accueil.  

Je tiens à remercier l’ensemble de mes collègues, les adjoints et les conseillers municipaux, qui chacun dans leur 

domaine de compétence et de délégation, m’apportent un grand soutien et contribuent ensemble à l’efficacité de 

l’action municipale. Je remercie aussi vos conjoints et vos enfants qui acceptent vos nombreuses absences pour 

assister aux nombreuses réunions et manifestations. Je remercie mon épouse et mes enfants pour les mêmes 

raisons. 

Je souhaite aussi saluer le travail des membres du CCAS. Je remercie l’association des anciens combattants pour 

l’organisation des cérémonies commémoratives. 

Je tiens à remercier également tous ceux qui ont contribué à la réussite des différentes manifestations organisées 

par la commune ou en partenariat avec la commune, comme le Téléthon organisé par Mr Dany Bodart ou comme 

les festivités de la ducasse et du 14 juillet organisées par le comité des fêtes avec à sa tête Mr Didier Toursel et 

toutes les associations qu’elles soient sportives, culturelles ou sociales qui apportent tellement à notre village. 

Merci aussi aux nombreux bénévoles sans qui rien ne serait possible. 

Merci à Dany et Cathy pour les bons vœux du conseil municipal et du personnel communal.  

La cérémonie des vœux, c’est l’occasion de faire le bilan de l’année écoulée comme l’a bien exposé Dany tout à 

l’heure et aussi de présenter les projets de la nouvelle année. 

Notre objectif principal est d’assurer un développement harmonieux et maîtrisé de notre commune au profit de 

tous, en conservant l’authenticité de notre village. Ce développement est indispensable au maintien de nos classes, 

des services, de la prospérité de nos commerces et des artisans. 

Il en découle les différents axes de notre action municipale que je déclinerais en 8 points pour 2013 : 

 Le premier est la sécurité : 

En premier lieu avec la défense incendie. Une citerne sera installée à l’angle de la rue des fusillés. Cet 

emplacement a été approuvé par le service Départemental d’incendie et de secours. Nous avons pris du retard sur 

ce dossier suite à des problèmes techniques. De nouvelles habitations ont été construites à proximité de cet 

emplacement en interférence avec notre projet et surtout l’étude de sol qui nous donne des contraintes 

supplémentaires. Nous avons obtenu 20% de subvention de l’état et 40% du conseil général. Les travaux seront 

réalisés ce premier semestre. En 2
ème

  lieu de cet axe,  

la sécurité routière.  

Cérémonie des vœux 

12 janvier 2013 
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Suite à une demande tout à fait justifiée des 

habitants de la rue Foch côté Saint Venant, j’ai 

rencontré Monsieur Andriès, conseiller Général, et Mr 

Fardel, directeur de l’unité de Cambrin, concernant les problèmes 

de vitesse sur les départementales 186 et 187. Suite à cet entretien, il a été décidé en réunion de conseil municipal, 

d’installer un passage pour piétons en face de l’arrêt de bus avec les panneaux signalétiques et surtout d’installer 

un radar pédagogique. Un radar est prévu aussi à l’entrée de la rue des fusillés en venant de Busnes. Une demande 

de subvention au conseil général au titre des amendes de police à hauteur de 40% est en cours. Comme quoi les 

procès peuvent subventionner les projets liés à la sécurité. 

 Le 2
ème

 axe est le logement : 

Avec la création d’un lotissement qui sera porté par la société European Homes qui se trouvera rue du Petit Carluy, 

qui s’appellera « le clos des Tilleuls ». Ces terrains se situent près du nouveau cimetière. Ce projet est scindé en 2 

phases. Dans la 1
ère

  est prévu la construction de 8 logements locatifs T4 conventionnés + 8 logements Duplex T3 

avec jardin. Plus 6 parcelles libres de constructeur et 10 parcelles destinées à l’accession sociale. La 2
ème

  phase 

comprendra 19 parcelles libres de constructeur. Dans ce projet, le busage des fossés devant les 4 habitations déjà 

existantes est pris en charge par la société. Ce projet est un mixte intéressant en matière d’urbanisme et va répondre 

à un besoin réel de nos concitoyens de tous les âges. Le démarrage des travaux a pris du retard. 

 Le 3
ème

 axe est les infrastructures sportives :  

Nous allons approfondir l’étude pour remplacer les vestiaires de l’ancien stade sachant que nous sommes encore 

dans le périmètre des bâtiments de France (réhabilitation ou nouvelle construction). Ils sont vétustes, limite 

insalubres pour recevoir les footballeurs de la Jeune France qui sont aujourd’hui plus de 250 licenciés. 

 Le 4
ème

  axe  est la voirie : 

Nous avons beaucoup investi ces dernières années dans ce domaine  par un programme pluriannuel. Une étude sera 

lancée cette année pour le busage d’une partie des fosses de l’impasse de la rue de la lampe. Selon le coût, ce projet 

pourrait se faire en plusieurs étapes. La majorité des terrains de ce secteur est construite, nous pouvons donc 

maintenant réaliser les travaux nécessaires à la sécurité de cette rue. 

 L’axe numéro 5 est notre programme nutrition santé : 

Depuis 3 ans, la commune s’est engagée dans un programme de nutrition et de santé. Non loin de reprendre les 

slogans télévisés, nous souhaitons que les enfants bénéficient d’un certain nombre d’activités leurs faisant prendre 

conscience qu’il est important de faire du sport et de manger sainement. Parce que nos actions favorisent le 

développement local, et contribue au bien être communal, l’Europe a décidé pour 2014 de nous soutenir dans nos 

actions. La municipalité a choisi de renforcer l’attractivité de son territoire et d’inscrire sa commune dans une 

dynamique environnementale contribuant au Développement Durable. 

Pour répondre à ses deux objectifs généraux, elle a choisi de mettre en place pour les enfants des écoles de la 

commune et leurs familles un programme axé sur :  

 la promotion des productions alimentaires locales 

 l’information et la sensibilisation des consommateurs 

 l’amélioration de l’attractivité du territoire et son développement touristique 

 la promotion et le développement des énergies renouvelables 

Parce que la santé et le bien-être de nos jeunes passent par une bonne hygiène de vie, les enfants bénéficieront de 

janvier à avril 2013 d’un fruit à chaque récréation du jeudi matin. 

Tous les matins les enfants passent devant la boulangerie du village mais qu’en savent-ils de la fabrication du 

pain ? Ainsi la boulangerie du village de Mme Delmotte accueillera les enfants pour apprendre et comprendre la 

fabrication artisanale. Les enfants découvriront la production et la transformation de produits du terroir. Ainsi ils 

apprendront à confectionner du fromage de chèvre grâce à l’intervention de Mme BEUN, agricultrice de la 

commune voisine, mais aussi découvrir les bienfaits du miel avec les explications pédagogiques de 

M.DECOURCELLE. Nous travaillerons aussi avec les enfants de dernière année de primaire sur la thématique 

« nature et développement durable ». Ils participeront également à la randonnée pédagogique qui permet de 

découvrir notre patrimoine communal. Les enfants de maternelles pourront aussi profiter des ateliers de motricité. 

Et n’oublions pas notre traditionnelle fête du terroir et de l’artisanat qui aura lieu le 24 mars 2013 

Dans chacune des actions proposées, nous avons le souci  de  

rester cohérent dans ce que nous proposons et permettre 
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 aux enfants et aux familles de découvrir, 

avancer et se questionner par rapport à 

l’environnement. Pour l’équipe éducative le projet 

pédagogique d’éducation à l’environnement fait partie d’un 

projet plus global basé sur des valeurs humanistes et de développement durable. Aujourd’hui le slogan 

« mangeons local, mangeons durable !! » est devenu une maxime pour les enfants de la commune. Ce programme 

pris en charge par la commune, ne peut se construire qu’avec la participation de tous les acteurs de la vie locale : 

élus, enseignants, parents d’élèves, producteurs locaux et la participation des étudiants du lycée Sainte-Marie. 

 Le numéro 6 est la communication : 

Comme vous l’avez vu dans le diaporama, nous avons un bulletin annuel ou toutes les associations peuvent 

s’exprimer et 3  autres pour donner un maximum d’informations aux habitants et depuis cette année le petit journal 

est imprimé sur le nouveau photocopieur de la mairie en couleurs. 2013 sera aussi l’année du toilettage de notre 

site internet avec l’aide de notre programmeur Stéphane Vanderbeke, pour encore vous donner plus d’infos et le 

rendre plus attrayant. 

 L’axe numéro 7 est le patrimoine, l’histoire de notre village : 

Le riche patrimoine historique, culturel, de notre village a été mis en valeur et nous avons été retenus pour 

l’appellation « Village Patrimoine ». Un long travail de recherche avait été entrepris avec l’aide de nombreux 

habitants qui nous ont confié des vieilles photos, et des informations importantes sur la vie de notre village. Je 

remercie Danièle et Jean Louis Delgérie ainsi que Mr Bernard Maton pour leur investissement dans ce projet et 

pour le résultat qui met encore plus en valeur notre commune. 

Les panneaux d’entrée de village et les tableautins explicatifs placés à différents endroits de la commune ont été 

installés. 5 communes du Pays de la Lys romane ont obtenu cette appellation. L’inauguration est prévue début 

avril chez nos amis de Liettres. 

 Le 8
ème

  et dernier axe est celui des bâtiments communaux mais surtout du service à la population et aux 

associations : 

Les travaux de la transformation du presbytère en mairie commencent la semaine prochaine pour une durée 

d'environ 9 mois. Apres des années pour mener à bien ce dossier important, quel plaisir de voir le démarrage de la 

rénovation et l’extension de ce bâtiment qui était entrain de se dégrader. Nous gardons un maximum du presbytère 

existant et construisons les extensions nécessaires. Comme le disait Cathy tout à l’heure nous manquons beaucoup 

de places dans les locaux de notre mairie devenue trop petite pour accueillir notre population grandissante. A noter 

aussi un élément important pour la sécurité de ce secteur, une vingtaine de places de parking seront créé autour de 

la nouvelle Mairie. Ce bâtiment et ses abords vont être utilisés de manière cohérente pour apporter un service à 

notre population. Les enfants qui faisaient le catéchisme dans le presbytère sont maintenant accueillis dans les 

salles communales.  

Le coût de cette opération est de  585 000 euros TTC, avec une subvention de l’état au titre de la DETR à hauteur 

de 121 700 euros et du conseil général de 20 000 euros. J’ai demandé à Mr le Député une subvention au titre de la 

réserve parlementaire.  

Je voulais aussi rappeler l’importance d’avoir récupéré il y a quelques années les bâtiments de l’ancienne école 

maternelle. Aujourd’hui ils sont utilisés chaque jour par nos 25 associations pour leurs activités, leurs réunions. 

Demain les locaux de l’ancienne Mairie vont se libérer, à nous de réfléchir à l’utilisation de ces bâtiments. 

Voici l’ensemble des axes que nous allons travailler en 2013, beaucoup de travail pour mes amis du conseil 

municipal et pour les services, mais je ne suis pas inquiet pour ce nouveau défi car ce groupe est compétent et 

solidaire. 

Sachez que tous les investissements de ces  dernières années ont été réalisés sans augmentation des impôts locaux 

communaux. De plus, en cette période de crise économique, l’investissement financier que nous allons réaliser 

cette année, va faire travailler les entreprises du secteur. Notre Budget est parfaitement équilibré et il a été voté par 

la majorité du conseil municipal. 

Bonne année à chacun d’entre vous, à ceux qui vous sont proches, à ceux qui vous sont chers, que 2013 vous 

apporte que de bonnes choses, que cette année soit la réalisation de tous vos projets.  
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Le compte rendu de la réunion du 27 Septembre 2012 est approuvé à l’unanimité.  

 

1) CONSTRUCTION D’UNE NOUVELLE MAIRIE 
 

Monsieur le Maire donne lecture du rapport d’analyse suite aux réunions de la commission d’appel d’offres qui ont eu lieu 

les 5 et 12 novembre 

 

Lot 01 : 3 offres 

Entreprise proposée :  B.C.R. pour un montant final de 109 881,99 € HT  

(Fondations spéciales et désamiantage garage compris) 
 

Lot 02 : 1 offre 

Entreprise proposée :   STAPI pour un montant final de 43 060,90 € HT 
 

Lot 03 : 1 offre 
Entreprise proposée :  Vasseur PM pour un montant final de 14 853,00 € HT 
 

Lot 04 : 3 offres 

Entreprise proposée :  Ternois-Fermetures pour un montant final de 25 058,93 € HT  
(option châssis triangulaire inclus) 
 

Lot 05 : 1 offre 

Entreprise proposée :  Leprevost – Linglin pour un montant final de 81 164,55 € HT 
 

Lot 06 : 5 offres 

Entreprise proposée :  Louchart pour un montant final de 17 702,71 € HT 

  

Lot 07 : 4 offres 
Entreprise proposée :  Cointe – Dumont pour un montant final de 26 362,22 € HT   
 

Lot 08 : 4 offres 

Entreprise proposée :  Cocqueman pour un montant final de 18 506,32 € HT  
  

Lot 09 : 2 offres 

Entreprise proposée :  JC Peintures pour un montant final de 19 273,92 € HT 
  

Lot 10 : 4 offres 

Entreprise proposée :  L.T.P. pour un montant final de 90 552,20 € HT  

  
Montant total des travaux, compris avec l’option retenue du châssis triangulaire et variante économique acceptée :   

446 416,74 € HT soit plus de 3 916,74 € par rapport au budget initialement prévu de 442 500,00 € HT ce qui représente     

+ 0,88% de plus par rapport à la prévision. 
 

2) DEFENSE INCENDIE 

 
Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que le dossier a rencontré quelques problèmes techniques. En effet, 

l’analyse de sol a fait apparaître un terrain très instable. Une réunion de concertation est prévue avec le Directeur des 

services Techniques de la CCAF pour solutionner le problème rencontré. 

Il convient également de définir l’installation d’une cuve appropriée aux besoins  en effectuant une analyse des débits des 
poteaux d’incendie situés aux alentours. 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal qu’une demande de report sera faite pour la subvention obtenue auprès du 

Conseil Général. 
 

3) RECENSEMENT DE LA POPULATION 

  

Monsieur le Maire informe le conseil municipal de la nécessité de créer 3 postes d’agents recenseurs afin de réaliser les 
opérations de recensement de 2013. 

Compte rendu conseil municipal 

 
   Séance du 13 décembre 2012 
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Précise :  

- qu’il appartient à la Commune de fixer par délibération la rémunération des agents recenseurs et du coordonnateur 

communal. 
- que les agents recenseurs seront nommés par arrêté du Maire 

 

4) INDEMNITE DE GARDIENNAGE POUR L’EGLISE 
 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide : 

De fixer pour l’année 2012 l’indemnité de gardiennage de l’église communale à 119,55 € pour l’abbé LELEU ; 
Dit que les crédits nécessaires sont prévus à l’article 6218 chapitre 012 du budget primitif 2012.  

 

5) PARTENARIAT POUR LA CONSTRUCTION D’UN CENTRE AQUATIQUE 

 
Monsieur le Maire informe l’assemblée que, par délibération votée le 28 juin dernier, le Conseil Communautaire de la 

Communauté de Communes Artois-Flandres a décidé de la construction d’un centre aquatique intercommunal, d’intérêt 

communautaire, en partenariat avec la Communauté de Communes du Pays d’AIRE. 
Il rappelle que la Communauté de Communes Artois-Flandres s’est dotée de la compétence « construction, aménagement, 

entretien et gestion d’équipements sportifs d’intérêt communautaire » validée par arrêté du Préfet en date du 20 mai 2012. 

Il indique que les conditions de l’apprentissage de la natation pour les enfants d’âge scolaire doivent être améliorées et 
garanties sur le long terme et que, par conséquent, ce nouvel équipement est nécessaire pour le territoire. 

Après avoir ouï l’exposé de Monsieur le Maire, le conseil municipal reconnaît l’intérêt communautaire de cet équipement. 

 

6) REGIE PHOTOCOPIE 
 

Monsieur le Maire informe le conseil municipal que le nombre de copies a fortement diminué et s’interroge sur la nécessité 

de conserver la régie de photocopies. 
Après en avoir délibéré, le conseil municipal décide, la suppression de la régie de recettes pour l’encaissement des 

photocopies. 

 

7) REALISATION D’UN EMPRUNT D’AUTOFINANCEMENT 
 

Monsieur le Maire informe le Conseil Municipal que des courriers ont été transmis aux banques en vue de la réalisation 

d’un emprunt d’autofinancement pour la réalisation de la nouvelle mairie. 
A ce jour seul deux organismes financiers ont répondu. 

Le Conseil Municipal autorise Monsieur le Maire à poursuivre les consultations auprès des banques et à signer tous les 

documents relatifs à l’emprunt.  
 

8) INFORMATIONS 
 

A – VOIRIE 

 

- Problème de circulation rue du Maréchal Foch : 

Monsieur le maire, informe le Conseil Municipal qu’il a rencontré en réunion de travail Monsieur FARDEL, de l’unité 
Départementale de Cambrin et Monsieur Lucien ANDRIES, conseiller général. Plusieurs solutions ont été étudiées telles 

que la pose de bandes rouges au sol, réfection des passages piétons, pose de radar pédagogique et de panneaux lumineux.  

Le Conseil Municipal propose de faire un dossier en partenariat avec le Conseil Général et de faire des demandes pour 
subventionner les éventuels travaux.  

 

B – TERRAINS 

 

- Vente de l’habitation du n° 11 rue du Maréchal Leclerc : 

Monsieur le Maire propose de faire un courrier aux services des domaines pour estimer la vente de la propriété bâtie sise au 
11 rue du Maréchal Leclerc. 

Le Conseil Municipal émet un avis favorable pour la vente de cette habitation. 

 

C – INSPECTION ACADEMIQUE 

 

 Monsieur le Maire donne lecture du courrier en date du 7 décembre concernant les mesures de préparation à la rentrée 

scolaire 2013-2014. 

 

D – ANALYSE D’EAU  

 



VILLAGE PATRIMOINE 
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L’agence régionale de santé en date du 16 octobre dernier alerte la population sur la présence de perchlorates dans l’eau. Il 

est recommandé de ne pas préparer de biberon pour les nourrissons de moins de 6 mois et de ne pas consommer d’eau du 

robinet pour les femmes enceintes et allaitantes. 

 

E – LECTURE DU PROGRAMME EPODE POUR LES ECOLES DAUDET PERRAULT ET SAINTE 

BERNADETTE 

 L’opération un fruit à la récré est renouvelée pour 2013 
 Programme :  

 Lundi 8 avril rencontre avec Madame BEUN 

 Vendredi 5
 
et Vendredi 12 avril rencontre avec l’apiculteur 

 Mardi 5 mars visite de la boulangerie DELMOTTE 

 Lundi 24 juin sortie pédagogique 

 Vendredi 18 octobre visite des marais de l’audomarois 
 

9) POINTS SUR LES TRAVAUX 
 

 Salle des fêtes : 
o Installation des structures et pose des rideaux de scène 

o Installation des structures et pose d’un écran électrique 

o Installation d’une nouvelle sonorisation 
o Réparation friteuse 

o Acquisition d’un réfrigérateur 

 

 Espaces verts : 
o Entretien des espaces verts 

o Plantations hivernales 

 
 Peinture : 

o Remise en peinture des bancs de l’école Daudet Perrault 

o Barrière église en réfection et mise en peinture 
 

 Divers : 

o Pose de panneaux clignotants et de sens interdit rue du Maréchal Foch 

o Pose de barrières entre les deux stades 
o Pose des illuminations de Noël 

o Couper l’eau dans les cimetières 

o Fabrication d’armoires-étagères et de caissons pour l’école Daudet Perrault  
o Mise en place et décoration des sapins 

 

 
 

 

Notre commune a été élue «Village Patrimoine » en Juin 2012. L’Eglise 

St Nicolas du XIIème siècle est l’un de ses joyaux. 
Mais connaissez-vous l’histoire du village où vous vivez ? 

Fin décembre, un parcours pédestre de découverte de 2 km partant de la 

Place Clémenceau a été tracé. Il a pour thème « Guarbecque vous 
dévoile ses secrets ». 6 panneaux thématiques ont été installés sur le 

parcours, ils vous raconteront l’histoire du village, de l’église, de la 

place Clemenceau, des nombreuses chapelles et niches, et de l’atout de 

notre commune : le canal à grand gabarit et à ses activités passées et 
actuelles. Ces panneaux sont traduits en anglais et en néerlandais pour 

permettre la promotion de notre village « où il fait bon vivre ». 
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Déjà 5 

ans que la commune et les étudiants de BTS organisent le 

salon du terroir. Mais pour fêter ses cinq années 

d’existence, les organisateurs ont décidé de transformer 

cette journée du 24 mars 2013 en fête du terroir et de 

l’artisanat. La salle des fêtes se transformera en musée de la 

vie rurale, en salle d’exposition des anciens outils et en 

caverne d’Ali Baba avec ses artisans (fabrication de bijoux, 

travail du verre, confection de lin, jouet en bois…). Par 

ailleurs, elle accueillera les producteurs de la Lys Romane 

et d’autres produits régionaux. Vous pourrez vous initier 

aux jeux flamands sous le chapiteau. De quoi développer 

nos sens et nos papilles !!!! 

Petits et grands pourront faire un petit tour gratuit du 

village en calèche, s’initier avec la démonstration de chiens 

de troupeau ou encore admirer les tracteurs anciens. 

L’entrée est gratuite. Venez passer un bon moment en 

famille. Alors n’oubliez pas Dimanche 24 mars 2013 de 

10H à 18H. Une petite restauration et une buvette seront 

assurées sur place. 

 

La municipalité de Guarbecque a entrepris l’année dernière une démarche afin de sécuriser le centre du village. 

Pour continuer et étendre son action et pour répondre aux demandes des riverains, une étude est en cours avec  les 

représentants du Conseil Général pour sécuriser la rue du Maréchal Foch et la rue des Fusillés. Ces routes étant 

des départementales, aucune action ne peut être engagé sans concertation ainsi Mr le Maire a rencontré Mrs 

Lucien Andries, conseiller Général et Pascal Fardel, directeur de l’unité de Cambrin le 4 décembre 2012. Un 

certain nombre d’actions a été retenu : passage piéton face à l’arrêt de bus avec une signalétique adaptée en venant 

de Saint-Venant, marquage au sol typique d’une entrée d’agglomération, radar pédagogique. D’autres ne peuvent 

être retenues : la pose de ralentisseur ne peut se faire sur une route départementale. Le conseil municipal a entériné 

la demande de subvention au conseil général au titre des amendes de police à hauteur de 40% et la mise en place 

de radars pédagogiques. La sécurité a un coût mais reste la priorité de tous. Ces actions seront optimisées dans les 

semaines à venir pour la sécurité de tous. 

 

FÊTE DU TERROIR 
ET DE L’ARTISANAT 

Rue des Fusillés Rue du Maréchal Foch 
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Le Programme Nutrition santé en faveur des écoles est 

reconduit pour 2013. 
Cette année, la commission culturelle a souhaité 

renouveler son programme en faveur des deux écoles du 

village. Ainsi avec le soutien de l’Europe et du Pays de la Lys Romane, la commune investit plus de 4500 euros dans ce 
programme d’action. Les actions ont été décidées en lien avec les programmes pédagogiques et les projets des enseignants.  

 

Cette coopération permet à nos jeunes de réfléchir au quotidien à leur bien-être et 

aux richesses de notre territoire. Ce programme pris en charge par la commune,  

ne peut se construire qu’avec la participation de tous les acteurs de 
la vie locale : élus, enseignants, parents d’élèves, producteurs 

locaux et la participation des étudiants et des apprentis du 

lycée Sainte-Marie. 

Actions Classe concernée Ecoles Concernée Jour de préférence 

 

 

Un fruit à la récré 

 

Toutes les classes 

Ecole Daudet 

Perrault 

Ecole Ste 

Bernadette 

 

Tous les jeudis matin de 

janvier à avril 2013 

Rencontre 

Mme BEUN 

Agricultrice 

Confection Fromage de 

chèvre 

 

 

Classe de GS-CP 

 

Ecole Daudet 

Perrault 

 

Ecole Ste 

Bernadette 

Lundi  08 avril 

13H30 – 16H30 

 

Jeudi 11 avril 

13H30 – 16H30 

Rencontre 

Apiculteur 

 

M. DECOURCELLE 

 

Classe de tous petits 

 

Classe des moyens 

grands 

 

Classe de GS-CP 

 

Ecole Daudet 

Perrault 

 

Ecole Ste 

Bernadette 

Vendredi 05 avril 

9H30 – 11H30 

Vendredi 12 avril 

9H30 – 11H30 

Mardi 05 mars 

13H30 

Visite Boulangerie 

Delmotte à Isbergues 

 

Activités autour du pain 

 

Classe de CP - CE1 

 

Ecole Daudet 

Perrault 

Ecole Ste 

Bernadette 

Mardi 05 mars 

Jeudi 14 - Vendredi 15 mars 

Jeudi 21 mars 

Vendredi 22 mars 

 

Sortie pédagogique 

 

Classes de CM2 

Ecole Ste 

Bernadette 

Ecole Daudet 

Perrault 

 

Lundi 24 juin 2013 

de 13H30 à 16H30 

 

Atelier de motricité 

 

Classe de tous petits 

 

Ecole Ste 

Bernadette 

 

 

Vendredi 12 avril 2013 

 

 

Visite des marais 

 

 

CE2 

Ecole Ste 

Bernadette 

Ecole Daudet 

Perrault 

 

Vendredi 19 octobre 2012 

8H30-11H30 

 

Découverte 

du développement durable 

 

Classe de CM2 

Ecole Ste 

Bernadette 

Ecole Daudet 

Perrault 

Vendredi 08 février 2013 

8H30-12H 

Vendredi 15 février 2013   
8H30-12H 

Programme 

« Nutrition Santé » 

Un fruit à la récré 



Chloé COTTREZ, le 3 janvier  Anaïs SIMON, le 21 avril   Alix MOITEL, le 11 septembre 

Maël DA SILVA, le 5 mars   Coline MARIEN, le 5 juillet   Tyméo DEBOUT, le 5 octobre  

Chloé BAUDE, le 23 mars   Ethan DANNEL, le 30 juillet  Lola CHIQUET-DUCATEZ, le 25 octobre 

Léo MULLET, le 15 avril   Jules LEMORT, le 6 août   Théo BLONDEL, le 22 novembre 

Lalie BLONDEL, le 16 avril   Charles BOUDENS, le 10 septembre  Aymeric PEREIRA, le 28 décembre 
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Le vendredi 1
er

 février, Monsieur le Maire et le conseil municipal ont accueilli les nouveau-nés Guarbecquois. Lors 

de cette réception, chaque nouveau-né a reçu son premier diplôme, celui de nouveau citoyen Guarbecquois ainsi 

qu’une peluche qui portait un bavoir à l’effigie de notre village. 
 

   
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
       

Une chasse à l’œuf sera organisée le lundi de Pâques 
(1

er
 avril) à partir de 10h à la salle des Fêtes. Nous 

donnons rendez-vous à tous les enfants Guarbecquois 

de moins de 12ans. 

LES NOUVEAUX 
CITOYENS 

GUARBECQUOIS 

CHASSE A L’OEUF 
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L'association a été créée en 2006 par RUMAS Geoffrey quand 
celui-ci a commencé les rallyes automobiles. Il en est le président, 

son épouse Emilie étant la secrétaire et son frère Jérémy tient la 

trésorerie. Quelques membres de la famille ainsi que des 
bénévoles participent également au bon déroulement des activités 

développées par l'association. Le but premier étant de  permettre aux 2 autos de l'association de trouver des partenariats afin de 

pouvoir prendre part aux différents rallyes de la région. Cette recherche se fait sous la forme d'entreprises partenaires et 
d'activités tel un repas dansant annuel qui aura d'ailleurs lieu le 4 mai 2013 à la salle des 

fêtes de Guarbecque. Outre le repas, l'association souhaiterait pouvoir organiser un 

concours de cartes (belote et/ou poker) durant l'année. Dans la mesure du possible, nous 

nous mettrons aussi à disposition pour le téléthon (exposition et/ou baptêmes) Après une 
année sabbatique en 2012, deux nouvelles autos sont en cours de construction pour 

attaquer cette saison 2013. Il s'agit de deux 205 GTI qui s'engageront en classe F2000/14. 

Un programme prévisionnel est en place avec: Rallye des Routes du Nord (23/24 février); 
Rallye de la Lys (27/28 Avril); Rallye des Routes picardes (20/21 Juillet) ; Rallye de 

Boulogne (17/18 Août) et Rallye de Béthune (14/15 Septembre). Une journée sur le 

circuit de Croix en Ternois se fera probablement en cours d'année afin de remercier les 
différents bénévoles et partenaires de leur soutien durant la saison rallystique. 

 

 

C'est avec grand plaisir que le judo club ACAMA compte 

désormais une nouvelle ceinture noire depuis le 16 

décembre 2012, Corentin Wiart vient d'obtenir la 280ème 
ceinture noire 1

ère
  dan du club ACAMA. Le 16 janvier 2013 

nous étions tous réunis en la salle des fête de Guarbecque 

pour l'obtention de cette ceinture noire, entouré de Mr 
Guilbault Gérard le président du club ACAMA, son 

entraîneur Arnaud Moulai ainsi que la présidente du club de 

Guarbecque Martine Moulai, sans oublier Mr le Maire et 

son conseil municipal mais également toute sa famille et 
amis venus lui témoigner toute leur fierté. Corentin fait 

désormais partie de la grande famille des ceintures noires de 

l'ACAMA, avec toutes ses valeurs. Bravo à lui et bonne 

continuation. 

Le judo club ACAMA de guarbecque a organisé pour la 

6
ème

  année consécutive son repas dansant moules frites le 

samedi 26 janvier avec une ambiance et de nombreux invités, quel réussite chaque année. Le dimanche 27 janvier eut lieu le 

11ème tournoi annuel du judo club de Guarbecque avec 

les catégories mini poussins et poussines ainsi que 

les poussins et poussines qui ont combattu vers la 

victoire sur les tatamis il y avait une très bonne 

ambiance. Evidemment tous sont repartis avec une 

récompense et pour les meilleurs d'entres eux un 

trophée leur fut remis. 

Bienvenue à 
Rumas Rallye Racing 

JUDO CLUB ACAMA 

CEINTURE NOIRE 
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Le samedi 19 Janvier a eu 
lieu à la salle des fêtes de 

Guarbecque  

« Divertich’ment in patois 6 »  jouée par l’atelier théâtre 
patoisant d’Isbergues, pièces écrites et mises en scène par 

Robert Da Costa. Invité par le Comité des fêtes pour cette 

1
ère

 représentation, le succès était encore au rendez-vous. 

Au travers de situations cocasses, que tout à chacun nous 
pouvons vivre, le quotidien nous est dépeint en 4 actes : « I 

a t’i core quiqu’cosse qui va ? », «  Sin coq i cante pu », 

« M’moumoute…Min nin… », « In mason d’artraite ». 
Petit extrait du premier acte : « … I apu rien qui va !... On 

est des manipulés… » son épouse Jeannette essaie de le 

calmer mais « J’peux pon m’artenir !... te vous comm’j’sus 
ichi j’arferos dich septchint quatre vingt neuf !! ».  

Coller le patois à notre réalité, tel est le défi réalisé par 

Robert et sa troupe. 

Le patois vous intéresse ? Vous n’étiez pas disponible ce 
soir là ? N’hésitez pas à les découvrir lors de leur prochain spectacle. 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 

 
 

 

 
 

 

Le Comité des Fêtes a organisé  la réception des maisons illuminées qui a eu lieu dans une ambiance conviviale le lundi 28 

janvier 2013. Un diaporama des maisons récompensées a été présenté. Une  photo prise lors du passage du jury fin décembre a 
été remise à chaque participant. Une vingtaine de lots d’encouragements ont été remis par le Comité des Fêtes aux 

Guarbecquois pour leurs illuminations de Noël. Ces efforts de décoration, accompagnés d’une certaine passion, sont 

parfaitement complémentaires des réalisations de la commune pour le plus grand bonheur des yeux. Le rendez vous est donné 
pour l’année prochaine. 

 
Ont été sélectionné :  
Jean ROGER – Didier DEPAEUW – Eddy HOFFER – Dany BODART – Francis PICQUE –  Carlo DI CESARE – Jean Michel 

MASSENOT – Eric LEGRAIN – Pascal CLABAUT – Bruno THELLIEZ – 

Mickaël DONDAINE – Stéphane DUHAMEL – Alain VISEUR – 

Bernard VENEL – Jacques KWATEROWSKI – Marie 

Madeleine WIART – Cédric DESMARESCAUX – René 

THELLIEZ – Willy RABOUILLE 

DIVERTICH’MINT 
IN PATOIS 

ILLUMINATIONS 



Pour tous renseignements ou inscriptions, veuillez prendre contact avec Me Lejeune, directrice au 
03.21.02.95.05 ou edpg@orange.fr 

Un rendez-vous individuel vous sera proposé afin de rencontrer l’équipe, de visiter l’école et d’avoir tous 

les renseignements utiles concernant votre établissement. 
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Un de nos projets cette 

année était de mettre en 

place la "Chorale de l'école". Pour ce faire, nous avons organisé des décloisonnements au 
sein de l'école afin que les enfants se sentent investis dans le projet et c'est un succès. Ils 

apprécient tous ces séances de chant. Un spectacle aura d'ailleurs lieu courant mai pour les classes de CE2 à 

CM2 en partenariat avec le collège dans le cadre de la liaison CM2-6ème.  Des sorties 
pédagogiques sont par ailleurs prévues d'ici la fin de l'année, toujours en rapport avec les 

projets de classe : maison du papier, musée de la mine, terrils, ferme, caserne des 

pompiers et aussi nos "rendez-vous" nombreux et très attendus des enfants (le  carnaval 

de l'école, la vente-expo, la fête de fin d'année...). De plus, le samedi 16 mars 2013, de  
9h à 12h aura lieu notre opération "Portes Ouvertes" lors de laquelle vous pourrez 

découvrir nos locaux spacieux et agréables, nos projets, les activités menées tout au long 

de l'année, les associations,  etc... Futurs et actuels parents d'élèves, nous vous y 
attendons nombreux ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Les inscriptions pour les enfants de 2 ans et plus, pour la rentrée de septembre 2013, ont commencé. A cette occasion, l’école 
vous ouvre ses portes et vous accueille le samedi 23 mars de 9h30 à 13h.  

Vous pourrez y découvrir : 
 L’équipe enseignante et le personnel de l’école    

 La classe de neige        

 Le projet natation      

 L’école numérique rurale    
 Les services extra scolaires (garderie, cantine, étude…)   

 Les associations OGEC et APEL, et leurs manifestations 

 La mise en place de l’anglais et de l’informatique dès la maternelle 
 Les différents projets de classe 

 La classe de mer 

Vous pourrez également participer aux différents ateliers mis en place  
ce jour-là: motricité, peinture, informatique, cuisine…  

Pour tout renseignement, n’hésitez pas à contacter  

Marie-Françoise Coeugniet au 03.21.02.95.07 ou par mail : 
 ecolestebernadetteguarbecque@orange.fr 

ECOLE 

DAUDET-PERRAULT 

ECOLE 

SAINTE BERNADETTE 

 L’école numérique rurale 

 Les temps forts de la Pastorale 

 La vie de l’école 

Règlement : 
Concours ouvert uniquement aux Guarbecquois  

 Dépôt de 3 photos développées en format 10/13 représentatives de 

Guarbecque (paysage, fête, patrimoine…)  
 Photos couleurs, noir et blanc ou fushia  

 Photos sans montages  

 Situer les photos (date et/ou lieu)  

 Dépôt des photos en mairie entre le 1er et 15 septembre  2013 avec 
Nom, Prénom, Adresse  

Récompenses : les 12 photos primées figureront sur le calendrier 

communal 2014  
 Un lot sera remis aux photographes sélectionnés  

 Exposition des photos, délibération du jury et remise des lots le 
19/20 octobre 2013  

 

La commission culturelle 
organise un concours photos 

mailto:edpg@orange.fr
mailto:ecolestebernadetteguarbecque@orange.fr
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Ce 22 décembre 2012, notre village a vécu au 

rythme de la course à « A TRAVERS 
GUARBECQUE ».Pour cette 25éme édition, c’est 

une pluie discontinue qui a accompagné les 

quelques 500 participants. Tout l’après midi, nous 
avons pu assister à de très belles courses aussi bien 

chez les jeunes que chez les adultes avec de très beaux vainqueurs. On a pu 

remarquer que notre épreuve était très bien notée et appréciée car des coureurs de partout viennent 

fouler notre commune, la preuve en est, le premier de la course des 10kms nous venait de Picardie. C’est avec plaisir et 
beaucoup d’émotions que la remise des récompenses, c’est faite avec la présence de Mr Serge Tant, figure emblématique de 

cette course et encore hospitalisé la veille. Je tenais à féliciter les habitants de la commune qui malgré la gène occasionnée 

par la course, ont fait preuve de beaucoup de compréhension .J’en profite encore pour remercier chaleureusement tous ceux 
qui nous aide à cette organisation ; la municipalité pour son aide en matériel et en personnel ; le club d’athlétisme d’Aire sur 

la lys emmené par Mr Jean Colliez pour son aide technique ; le club de quad de Guarbecque qui pour la 1
ère

 année ont ouvert 

et fermé la course , j’en profite pour remercier Mr Denis Sergent qui tenait ce rôle depuis la création et qui a cette année 
souhaitait passer le relais ; les commerçants qui par leurs dons nous ont permis de réaliser une plaquette de qualité ; remercier 

également Mr le maire , Mme la conseillère régionale et les élus des communes voisines pour les lots et trophée offert. 

Je ne pouvais finir sans remercier comme il se doit les quelques 90 bénévoles qui ont encore fait de cette manifestation une 

réussite et surtout plus particulièrement ceux qui ont bravé la pluie et le froid tout l’après midi. 
Je vous adresse à toutes et à tous ma considération et je compte sur vous car sans vous n’est possible pour la 26éme édition 

qui aura lieu le 21 décembre 2013. Vous pouvez retrouver tous les classements et toutes les photos sur le site de la commune. 

 
 

 

C’est la plus grande opération de prévention-santé organisée en 
France dans le but de faire reculer les maladies cardiovasculaires, 
responsables de 147 000 décès par an. C’est l’occasion de diffuser 

largement le message 0-5-30 : le tiercé gagnant pour le cœur : zéro 

cigarette, cinq fruits et légumes par jour et trente minutes d’activité 
physique au quotidien. Sur chaque parcours, une ou plusieurs 

activités physiques sont proposées ainsi que des informations sur la 

façon de prendre soin de son cœur à tous les âges de la vie. Les 
Parcours du Cœur sont ouverts à toutes les générations et sont 

organisés dans une ambiance chaleureuse et conviviale. Cette 

année c’est au tour de la ville d’Isbergues d’organiser le dimanche 

7 avril le parcours du cœur. Le départ se fera de la salle DECRIEM 
(stade de football, La Roupie). Comme les années précédentes, vous y retrouverez la marche mais aussi différents parcours 

cyclo. Tout cela ne pourrait se faire sans la participation de la commune de Lambres,  l’amicale des écoles de Berguette, le 

groupe de marche MJEP et l’URBIM ainsi que la commune de Guarbecque. Alors venez nombreux pour ce premier rendez-

vous sportif et de détente.  

 
 

 

 
 

Marche : 7 km – 9 km - 12 km 

Cyclo : 9 km - 20 km 

 

CLUB DES SUPPORTERS 

Course pédestre 

DIMANCHE 07 AVRIL 2013 
De 8h30 à 11h 

ISBERGUES : salle DECRIEM 
 



AUTORISATION DE SORTIE DU TERRITOIRE 
 

La loi du 9 juillet 2010 relative aux violences faites spécifiquement aux 

femmes, aux violences au sein des couples et aux incidences de ces dernières 

sur les enfants a renforcé le régime des interdictions de sortie de territoire 

national pour les mineurs en étendant au juge des enfants le pouvoir 

précédemment réservé au juge des affaires familiales d’ordonner ces mesures et 

en prévoyant leur inscription non plus sur le passeport, mais au fichier des 

personnes recherchées par le procureur de la République. 
En conséquence,  Il n’est plus nécessaire  de demander une autorisation de 

sortie du territoire individuelle et collective  pour les mineurs français. Il en 

va de même pour le laisser passer préfectoral qui pouvait encore être 

délivré pour les mineurs de moins  de 15 ans qui se rendaient, sans titre en 

Belgique, en Italie au Luxembourg et en suisse 
En revanche, les mesures administratives d’opposition à la sortie du territoire à 

titre conservatoire d’une durée de validité de quinze jours sont maintenues pour 

répondre aux situations d’urgence avérées dans lesquelles une personne titulaire 

de l’exercice de l’autorité parentale, le plus souvent un parent, craint un départ 

imminent et illicite de l’enfant à l’étranger. 
Ces mesures sont applicables au 1

er
 Janvier 2013, c’est pourquoi 

l’établissement ou le renouvellement de la carte d’identité est à prévoir au 

moins deux mois avant un voyage. 
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17 février   DESRUELLES Geneviève, veuve d’Eugène MORIN, 90 ans 

20 février  DUVIVIER Guy, 68 ans  
 

 

 

 

 

 

 

  

 

L’ETAT CIVIL DE 

CES DERNIERS 

MOIS 

Naissances 

Passage de la balayeuse : 

 

Du 17/04/2013 au 23/04/2013 
Du 06/05/2013 au 15/05/2013 

Du 17/06/2013 au 21/06/2013 

 

Aymeric PEREIRA 28 décembre 2012 à Béthune   

de Gary PEREIRA et de Laura PERREN 
 

Lucas DECROCK 10 janvier à Hazebrouck 

De Antoine DECROCK et Angélique DELELIS 

 

Lilou COUVREUR 11 février à Hazebrouck 

De Stéphane COUVREUR et Karine PHILIPPE 

 

 

 

 
 

  

 

Centre de loisirs 
 

La ville de Saint Venant, en collaboration avec les communes partenaires (Saint-Floris, 

Calonne sur la Lys, Mont Bernanchon, Robecq, Busnes et Guarbecque), organise comme 

chaque année un centre de loisirs en juillet et août. 

L’accueil de loisirs fonctionnera du 08/07 au 02/08 et du 05/08 au 30/08 

 
Un changement est apporté  pour les inscriptions : inscriptions à la semaine possible avec 

possibilité d’inscrire plusieurs semaines de suite. 

Inscriptions dès le mois d’avril jusque début juin ; majoration demandée pour les 

inscriptions ayant lieu tardivement. 

 

Pour l’organisation de ces centres de loisirs, la ville de Saint Venant recherche 

des animateurs stagiaires ou diplômés. Merci de déposer au plus vite votre 

candidature (lettre de motivation et CV) en Mairie de Saint Venant. 

 
 

 

SAS PixAirSurvey 
 

Un avion survolera prochainement la 

commune de Guarbecque  pour 

réaliser des acquisitions infrarouges. 
Dans le cadre d’une opération de 

thermographie aérienne, un avion de 

la société PixAirSurvey survolera, du 
7 janvier au 1

er
 avril 2013, la 

commune de Guarbecque. 

Embarquant un scanner infrarouge 

opéré par le laboratoire national de 
métrologie et d’essais (LNE), l’avion 

couvrira le secteur en deux nuits. Les 

données infrarouges seront acquises 
en quelques heures après le coucher 

du soleil, sous réserves de conditions 

météorologiques favorables. 

 

Permanence de  

Lucien ANDRIES 

Conseiller Général 

 

Jeudi 18 avril de 9h à 9h30 
Jeudi 20 juin de 9h à 9h30 

Jeudi 12 septembre de 9h à 9h30 

Jeudi 14 novembre de 9h à 9h30 

 

Recensement Militaire 
 

Les jeunes gens (filles et garçons) nés en Janvier Février 

et Mars 1997 sont invités à passer en mairie (après leur 
date anniversaire) en vue du recensement militaire. 

 

Décès 

Les bennes servant à 

récupérer le verre situées à 

Intermarché ont été 

déplacées en bas du pont, 

rue de la Lampe. 

 

 



Les festivités des 
prochains mois 

- 12 

- 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Samedi 9 mars 
Soirée cabaret 

APEL Sainte Bernadette 

Vendredi 12 avril 
LOTO 

APEL Sainte Bernadette 

Mercredi 1
er

 mai 
Rallye « Roger Sénéchal » 

APEL Sainte Bernadette 

Samedi 13 avril 
Soirée divertissement 

APEL Sainte Bernadette 

Samedi 6 avril 
LOTO 

Amicale Laïque 

Mercredi 1
er

 mai 
Braderie 

Amicale Laïque 

Samedi 30 mars 
Banquet 

Jeune France Guarbecque 

Samedi 25 mai 
Rassemblement débutants 

Jeune France Guarbecque 

Dimanche 19 mai 
Concours de pétanque 

Jeune France Guarbecque 

Samedi 23 mars 
Concours de carte 

APE Daudet Perrault 

Samedi 1
er

 juin 
Concours de pétanque 

APE Daudet Perrault 

Dimanche 24 mars 
Salon du terroir 
Commission culturelle 

Vendredi 21 juin 
Fête de la musique 

Commission culturelle 

Mardi 7 mai 
Marche de nuit 

Commission des sports 

Dimanche 17 mars 
Repas campagnard 

Club Gym – Club de supporters 

 

Samedi 16 mars 
Portes ouvertes 
Ecole Daudet Perrault 

 

Samedi 15 juin 
Fête de l’école 

Ecole Daudet Perrault 

 

Samedi 23 mars 
Portes ouvertes 

Ecole Sainte Bernadette 

 

Dimanche 7 avril 
Parcours du cœur 

Isbergues 

Samedi 29 – Dimanche 30 juin 
Gala de danses 

Club danse Guarbecque 

 

Vendredi 7 - Samedi 8 -  Dimanche 9 juin 
Kermesse 

Ecole Sainte Bernadette 

 

Mercredi 8 mai 
Fête des supporters 
Club des supporters JFG 
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